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ロ ー タ リ ー 財 団 月 間

〝それでこそロータリー〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

副会長　山 下 隆 義来訪者紹介

皆さんこんにちは。
松前憲典ガバナーエレクトに

はご丁寧にお越しいただきまし
てありがとう御座います。
今月は、ロータリー財団月間

で御座います。地区推進委員、
中林正人様ようこそおいでくださいました。後
ほど「資金推進について」卓話を頂きますのでよ
ろしくお願いいたします。
10月はこの会場での例会は１回でした。その

間、17日には、にしはるひまわり作業所10周年、
24日には西春スカウト育成会50周年記念式典に
山本新世代委員長と出席させていただき両団体
より感謝状を頂きました。諸先輩の積み重ねら
れた功績に対し頂いたものとありがたく頂戴し
ました。又、13日は一宮中央ＲＣさんの20周年
に幹事さんと出席いたしました。30日は名古屋
清洲ＲＣさんの35周年のお祝いが盛大に行われ
ました。両会長さんとも大変喜んでおられまし
た。さらに31日は合瀬川の清掃作業をさせてい
ただきました。短時間での大量のゴミにはビッ
クリしました。

松前憲典様（一宮中央ＲＣ）2760地区ガバナーエレクト
中林正人様（地区ロータリー財団委員）
廣瀬太一様（大阪ＲＣ）

2010年11月10日　第１２８６回　例 会

私事で大変恐縮ですが、うれしいことがあり
ましたのですこしお話したいと思います。
先月８日遷都1300年祭の記念式典が天皇皇后

陛下ご臨席の下に大極殿で盛大に執り行われま
した。翌日９日は西ノ京の唐招提寺、薬師寺を
訪問なさいました。
薬師寺へは16時23分きっかりに到着され、東

塔（10年の解体修理に入ります）内陣を拝観後、
私たちがお待ち申し上げておりました前をお進
みになり、みんなにお声をおかけになりました。
私は最前列におりましたが、先導の山田法胤

管主が、「陛下、ここにおられますのは、熱心
にお写経をしていただいたかたがたでございま
す」と、ご紹介を頂きました。両陛下は至近距
離に近寄ってこられ、私の隣にいた車椅子の方

次回のお知らせ　　　（12月１日）

第６回定例理事会（11:00 ～）

今月のお祝い

年次総会（12:30 ～）
会長、幹事

（1289回）

本日のお知らせ　　　（11月24日）

推薦委員会（11：00 ～）
役員理事

卓　　話

「職業奉仕がロータリーを救う」

職業奉仕委員長　瀧本　守

（1288回）



－２－

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委　員　濱 島 昭 和出 席 報 告

会員数：33名　出席数：26名　出席率：89.7％

第1284回（前々回）　修正出席率：100％

〈メークアップ〉　第1284回分
瀧本君（名古屋清須ＲＣ）

住川君（一宮中央ＲＣ）

中村君（一宮中央ＲＣ）

平岩君（中部名古屋みらいＲＣ）

堀尾君（地区委員会）

〈超過メークアップ〉
住川君（一宮中央ＲＣ）

中村君（一宮中央ＲＣ）

に中腰になられ、「お大事に」と一声おかけにな
りました。
私は、とっさのことでしたので気の利いたこ

とも申し上げられず「陛下、本日は雨の中、お
出ましを頂きましてありがとう御座います」と
申し上げましたら陛下に一言「ありがとう」とお
声をかけていただきました。私の一生で、大変
ありがたいことでございました。
その後、金堂のほうへ進まれましたが、階段、

段差のあるたびに陛下は、皇后様を気遣われて、
手をお添えになりながら歩を進められました。
拝見しておりまして大変美しい、見ていて気持
ちの良いお姿で御座いました。その場に居合わ
せた皆さん全員がその美しい所作、お姿によっ
て和やかな優しい気持ちになられたのではない
かと思いました。まさに「春風をもって人に接
す」の通りだと思いました。
金堂内におまつりしてあります、40代天武天

皇、41代持統天皇の両尊像に深々とお辞儀をさ
れているお姿が大変印象的でありました。
今の平成天皇様が125代に当たられますので

1325年前、85代前の遠いご先祖にお会いになら
れたことになります。昭和天皇様が25年前に奈
良を訪問されましたときに「とおつ親の　しろ
しめしたる　大和路の　歴史をしのび　今日も
旅行く」と詠まれましたが、連綿と続いてきた
日本の歴史の重み、有難さを身にしみて感じる
一日となりました。　

大和には　群山あれど　とりよろふ
天の香具山　のぼり立ち
国見をすれば　国原は　煙立ち立つ
海原は　かまめ立ち立つ
うまし国そ　あきづ島　大和の国は
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ガバナーエレクト　松前君
　貴尾張中央ＲＣにてあいさつの訪問をさせて
いただきました。

　どうぞよろしくお願い致します。
地区ロータリー財団委員　中林君
　本日はお世話になりました。
大野（眞）君　11月３日、財務省、税理士功労と
して、旭日小綬章を受章しました。皆様のお
陰と感謝します。

西村君　久しぶりに出席しました。息子の結婚
式にお祝い頂いた喜び。週間新潮に載せて頂
きました。42号（先週号）。

　誕生日祝いを頂きありがとうございました。
住川君　松前ガバナーエレクト様ようこそお出
下さいました。地区ロータリー財団委員の中
林様には卓話よろしくお願いします。

中村君　松前ガバナーエレクトをお迎えして。
安藤パストガバナー補佐より、本日欠席しま
すが宜しくお伝え下さいとの伝言です。

瀧本君　平成５年11月10日。入会以来17年在籍
させて頂きました。皆様のお陰と感謝申しあ
げます。

野田君　11月17日よりグールプ絵画展をしま
す。観に来ていただけますと幸いです。

藤岡君　ケーキ屋の「樹の花」さんのとなりに社
屋を建て移転しました。

毛利君　業務多忙
檜吉君　あれから43年、結婚祝ありがとう御座
居ます。

竹本君　檜吉さんにメイクアップを同行して頂
きました。有難うございます。

赤堀君　結婚記念日の祝福を頂いて、又先月は
妻の誕生日の祝福を頂いて、ありがとうござ
いました。

山本君　妻の誕生日プレゼントのお礼。大野眞
一君叙勲お目出とうございます

沖野君　業務多忙
太田君　大野眞一君、旭日小綬章受償おめでと
うございます。

松尾君　先日、娘が尾張中央ロータリー賞をい
ただきました。ありがとうございます。例会
欠席のおわび。

平野君　松前ガバナーエレクトをお迎えして。
大野眞一君、旭日小綬章、お目出とうござい
ます。

片山君　中林資金推進委員長の卓話よろしくお
願いします。

森川君　例会欠席のおわび。業務多忙
山下君　本年もあと２月と成りました。



第1286回計　　　　　　　　152,200円

第1286回迄の累計額　　　　756,571円

幹　事　中 村 隆 文第５回定例理事会
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≪協議事項≫
１．年末クリスマス会の件…承認されました。
　　日　付／平成22年12月11日（土）
　　時　間／ 17：30（点鐘）
　　受　付／ 17：00 ～
　　場　所／名鉄グランドホテル　11階
　　アトラクション／名古屋芸術大学
　　　　　　　　　　木管楽器演奏（５名）
　　予　算／会員負担　10,000円
　　　　　　家　　族　 8,000円

２．春の家族会開催の件…承認されました。
　　日　時／平成23年４月17日（日）
　　場　所／浜松方面（イチゴ狩り、舘山寺温
　　　　　　泉・ホテル九重）
　　予算案／会員負担　10,000円
　　　　　　家　　族 　8,000円

３．夜間例会予算承認の件…承認されました。
　　日　時／平成22年９月８日、10月６日

４．第19回ＲＡＹＬＡセミナー参加候補者
　　の件
　　…継続募集が承認されました
　　日 　 時／平成23年２月26日～ 27日
　　場 所／愛知県青年の家
　　　　　　　（岡崎市美合町並松１-２）
　　参 加 者／会員へ募集協力要請
　　　　　　　（募集要項は事務局）
　　申込方法／平成22年12月10日迄
　　　　　　　登録料＠12,000円／人

５．11月財団月間寄付の件…承認されました。
　　＄100 ／人、
　　○寄付について
　　　（当月為替レート：82円／＄）
　　　寄付額9,000円／人、
　　　口座引落による（12月徴収）

６．奄美地方豪雨災害義損金募集の件
　　内 　 容／ 2730地区（鹿児島・宮崎）
　　　　　　　伊藤学而ガバナーより要請
　　期 　 間／平成22年11月１日～ 11月20日
　　募金方法／１人＠1,000円以上の寄付協力
　　　　　　　することが決議されました

７．その他協議事項
　　１） 大野眞一君　叙勲（旭日小綬章）お祝い
　　　　の件

　健康に留意して頑張りましょう。
尾関君　藤岡君、お世話になり有り難うござい
ました。

浜島君　松前ガバナーエレクトをお迎えした喜
こび。

冨田君　松前ガバナーエレクトをお迎えして。
誕生日のお祝いをいただきありがとうござい
ます。

親睦・会場一同
　年末クリスマス会と春の家族会の内容を確認
する会議をしました。

来期の抱負を語る松前憲典ガバナーエレクト

地区ロータリー財団委員
中村正人委員の卓話
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　　　　…理事会にて承認され、ご本人と協議
　　　　　のうえ後日案内します。

　　２） クラブの行事などに着用する「ベスト」
　　　　費用負担について
　　　　…１人＠2,000（全員購入）の負担額を
　　　　　口座引落としにより徴収を決議。
　　　　　なお、既に支払済みの会員は返金し
　　　　　ます。

≪報告事項≫
１．一宮中央ＲＣ20周年記念祝賀会出席報告
　　の件
　　日　時／平成22年10月13日（金）
　　　　　　16：30 ～
　　場　所／名古屋マリオットアソシア16階
　　出席者／住川会長、中村幹事

２．北名古屋市青少年育成会議大会出席報告
　　の件
　　日　時／平成22年11月６日（水）
　　　　　　13：30 ～
　　場　所／北名古屋市文化勤労会館大ホール
　　出席者／住川会長
　　内　容／表彰状が受与されました

３．地区大会（大会１日目）出席の件
　　日　時／平成22年11月20日（土）
　　　　　　13：30 ～
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル
　　出席者／指導者育成セミナー　13：30 ～
　　　　　　　・沖野会長エレクト
　　　　　　　・熊澤次年度幹事
　　　　　　地区諮問委員会　14：30 ～
　　　　　　　・住川会長
　　　　　　本会議　点鐘16：00 ～
　　　　　　　・中村幹事
　　　　　　　・堀尾地区委員
４．地区大会（大会２日目）出席の件
　　日　時／平成22年11月21日（日）
　　　　　　受付　 9：00 ～
　　　　　　点鐘　10：00 ～ 16：00
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル
　　出席者／全員登録
　　顕彰昼食会出席者／平岩パスト会長

５．推薦委員会開催
　　日　時／平成22年11月24日（水）　
　　　　　　11：00 ～ 11：30
　　場　所／ 18階　アイリス

　　出席者／クラブ内規によるメンバーならび
　　　　　　に会長要請者（藤岡君、竹本君）

６．国際ＲＡＹＬＡ派遣中止のお知らせ
　　平成23年５月開催のニューオリンズ国際大
　　会での「国際ＲＡＹＬＡ」開催が決定されず
　　中止となりました。

７．その他
　　１） 会計報告（平野委員長）
　　　　12月締切り後、再度報告します。

　　２） 次回役員会
　　　　平成22年12月１日（水）　11：00 ～

　　３） 年次総会
　　　　平成22年12月１日（水）　12：30 ～

西村利夫君と冨田昭雄君

11月のお祝い


